



**AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL PARA EL
REGISTRO DE ASISTENCIA A LAS SESIONES
ORDINARIAS Y EXTRAORDINARIAS DEL SUBCOMITÉ
INSTITUCIONAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL E
INFORMACIÓN GUBERNAMENTAL**



En cumplimiento a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo, El Sistema Quintanarroense de Comunicación Social, en lo subsiguiente SQCS, en su calidad de Sujeto Obligado que recaba y ejerce tratamiento sobre datos personales, emite el siguiente:

AVISO DE PRIVACIDAD

El **SQCS**, con domicilio en la Avenida Miguel Hidalgo número 201, Colonia Centro, código postal 77000, de la Ciudad de Chetumal, Quintana Roo, informa que es el responsable del tratamiento de los Datos Personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos de conformidad a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales se recaban y para que finalidad?

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de mantener un registro de la asistencia de los integrantes e invitados de las sesiones ordinarias y extraordinarias del Subcomité Institucional de Comunicación Social e Información Gubernamental.

El tratamiento dado a sus datos consta del registro de los mismos para presentarse como evidencia anexa al acta generada durante las sesiones, ante el Comité de Planeación Para el Desarrollo del Estado y la Unidad de Control y Evaluación del mismo así como también de la carga de los mismos en el Sistema de Planeación Estratégica accesible desde la siguiente ubicación electrónica <http://egresos.sefiplan.qroo.gob.mx/COPLADE PED 2018>.

Además del nombre completo de la persona que ingresa a la sesión, se solicitará la siguiente información y datos personales, según sea el caso:

INTEGRANTES E INVITADOS: Organización, Institución o Empresa de procedencia; nombre de la persona que asiste; dirección, departamento o área en que labora, hora de entrada y salida; firma.

Se informa que no se recabarán datos personales sensibles. El personal que se encuentra en el área de Recepción antes mencionada no tomará ni registrará datos adicionales a los antes descritos, no solicitará la identificación oficial a los colaboradores, integrantes o invitados.

Fundamento para el tratamiento de datos personales.

El SQCS trata los datos personales antes señalados con fundamento en el Artículo 24 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo 44, Fracción XXVI del Reglamento Interior del Sistema Quintanarroense de Comunicación Social.

Transferencia de datos personales.

Se informa que no se realizarán transferencias de Datos Personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivado.

¿Dónde se pueden ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de datos personales?

El titular de los Datos Personales, podrá ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (**ARCO**), solicitando lo conducente ante la **Unidad de Transparencia** del **SQCS**, ubicada en Avenida Hidalgo número 201, colonia Centro, código postal 77000 en la Ciudad de Chetumal, Quintana Roo.

La solicitud de derechos **ARCO**, conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo, podrá realizarla, a través del Sistema INFOMEX Quintana Roo mediante la liga: <http://infomex.qroo.gob.mx>, o a través del correo electrónico enlace_acceso@sqcs.com.mx.

En el caso de requerir asesoría en el tema de Protección de Datos Personales, puede acudir ante el SQCS, con el Lic. Gerardo Sánchez Alamilla, quien ocupa el cargo de Director de Enlace y Acceso a la Información de este Organismo, en horario de atención de lunes a viernes de 09:00 a 16:00 horas.

Medios de Defensa

Cabe señalar que contra la negativa de dar trámite a toda solicitud para el ejercicio de los derechos **ARCO** o por falta de respuesta del Responsable, procederá la interposición de recurso de revisión a que se refiere el Artículo 94 de la Ley General y en los Artículos del 115 al 135 de la Ley Local en la materia. Cabe hacer mención que lo mencionado anteriormente podrá realizarlo ante el IDAIPQROO, a través del Sistema INFOMEX mediante la Liga: <http://infomex.qroo.gob.mx>

Cambios al aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio en este **AVISO DE PRIVACIDAD** lo haremos de su conocimiento de manera presencial en esta misma recepción y a través del sitio web del Organismo www.sqcs.com.mx en la sección "Información de Interés".

Si usted considera que su derecho a la protección de sus datos personales ha sido lesionado por alguna conducta u omisión de nuestra parte, o presume alguna violación a las disposiciones previstas en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo y demás ordenamientos aplicables, podrá interponer su denuncia ante la Dirección de Enlace y Acceso a la Información del SQCS.

Para mayor información, puede comunicarse a los teléfonos (983) 83 5 04 80 ext 1232 y teléfono directo (983) 83 5 04 99 o bien enviar un correo electrónico a enlace_acceso@sqcs.com.mx donde podrá ser atendido.